



## RAYMOND RACHID SFEIR

---

*Secrétaire-Général MA'AM*

*Secretary General of MA'AM*

“

Le Liban, terre de rencontre et de brassage, civilisation vieille de près de dix mille ans, a toujours été un lieu d'échanges. Aujourd'hui encore, il constitue une porte ouverte vers l'Orient et l'Occident. Le matérialisme envahissant a participé à occulter son rôle de Message, que Le Pape J-Paul II a tant voulu rappeler. Parallèlement, le blocage économique semble en grande partie motivé par la perte de valeurs et référentiels.

Travailler, produire et commercer dans une terre où se mélangent à égalité Musulmans et Chrétiens, crée un terreau unique au monde pour la préservation des racines et la fécondation des ouvertures.

C'est pourquoi des Dirigeants Libanais de tous bords, ont voulu se rassembler pour mettre en relief les valeurs communes qui les unissent, afin de stimuler leurs efforts, d'extraire des lignes de conduite, et de baliser leurs avancées.

A travers des analyses fraternelles mais sans concessions, se dessinent des lignes de progression inspirées par l'histoire et la foi, qui peuvent répondre aux défis spirituels du monde moderne, afin que l'Homme revienne au centre de la mondialisation et de sa finalité économique. ”

“

As a melting pot land rich in encounters, and an old civilization of nearly ten thousand years, Lebanon has always been a place of exchange. Even today it is a crossroad to the East and West. The increasing materialism has however contributed to obscure Lebanon's Message role that Pope J-Paul II liked reminding while in the same time, the loss of values and references seems to have largely induced the economic crisis.

Working, producing and doing business in a land where an even number of Muslims and Christians live together, creates a unique breeding ground for roots preservation and fruitful openings.

That is why some Lebanese Muslim and Christian business leaders have wished to organize this conference to highlight their common values, stimulate their efforts to set up guidelines, and mark their progress.

The Islamic-Christian Forum for business leaders, MA'AM, wants you to share these thoughtful discoveries and therefore invites you to support the CONFERENCE OF BEIRUT which will be a unique experience of brotherhood, in a country entirely oriented towards the dialogue of cultures and civilizations. ”